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兵青協研修事業 

「トラック産業のあるべき姿」事前打合せ 経過報告 

 

日 時   平成26年7月1日(火) 14時00分～17時10分 

場 所   兵庫県トラック総合会館 2階 会議室B 

出席者   8名(別紙、出席者名簿参照)、兵庫県議会議員 大前春代先生 

 

１ 開会挨拶  加賀澤会長 

 

２ 議題 

 (1) 兵青協研修事業「トラック産業のあるべき姿」パネルディスカッションについて 

  ①大前先生の物流についてのイメージをお聞きし、それを踏まえたうえで下記のとおり決定した。 

   ・兵庫の物流について『夢』を語ってもらう。得意分野の食育、農産、教育といった部分を絡めながら、 

    また、女性目線からも「こんな物流業界にしたい」をテーマに講演の骨格を作ってもらう。 

    講演内容が決まればその内容を基にディスカッションを進めていく。 

     ※講演テーマが決まり次第、加賀澤会長を通じディスカッションメンバーに発信する。 

   ・進行役「龍山相談役」から「平戸ブロック長」に変更する。 

 

 (2)兵青協研修事業「トラック産業のあるべき姿」について 

  ①準備について 

・看板、国旗、協会旗を準備する。 

・講師には赤リボンを準備する。 

・座席は横5列2人掛けとする。 

・駐車場は通路にはとめない。ベルコが借りられるのであれば借りる。 

 (西村先生の駐車スペース1台を確保しておく) 

 

  ②講師対応 

   ・西村先生が来られた時は確保している駐車スペースに駐車していただき、講師控え室に案内する。 

    (加賀澤会長、濱本副会長対応) 

 

 (3)兵青協研修事業・交流事業案(第2ブロック)について 

  別紙、兵庫県トラック協会青年部研修事業(案)を基に概ね決定した。詳細な内容は後日案内することとす 

る。※交流会の会費は7,000円とする。(当日、臨時会費として徴収) 

 



 (4)その他 

  ①近畿トラック青年協議会(KTS)正副会長会議の報告 

   ・KTS正副会長会議に各府県の副会長も参加してはどうかとの案が出ている。参加費・交通費等の問題 

も出されたが、兵青協としては年に2回程度、副会長も集まる会議を開催し、場所は大阪府で開催し 

てはどうかとの意見が出た。 

   ・KTSとして公益事業を実施したいとKTS会議内で大きく下記の2つの案が出た。 

    (案)京都府トラック協会で毎年開催している植林活動に参加する。 

    (案)各府県で同日に公益事業を実施する。 

   ・KTS会長より近畿各府県のトラックの日のイベントに参加するように指示があり、加賀澤会長が本会 

を代表して参加するため、交通費を支出する。 

 

  ②トラックの日のイベント 着ぐるみについて 

   ・別紙、デザイン案を基に下記のような意見が出された。兵ト協職員からも意見を募り、イベント会社 

と調整することとする。 

 ・口を小さくする。 

 ・前後にナンバーをつける。 

 ・背中に「トラッ君」の名前を入れる。 

 ・足をタイヤにする。 

 ・全体的に丸みをもたせる。 

 

３ 閉会 

 

以上  


